
RESOCONTO DELLA COMMISSIONE SUL BANDO TE.AM.
 

 

 

Il Movimento 5 Stelle ha proposto i seguenti emendamenti:

 

1) Raccolta umido 3 volte alla settimana nel periodo estivo: DICHIARATO ACCOGLIBILE

2)  Contributi  per  la  comunicazione  dovranno  essere  elargiti  in  modo  equo  tra  gli  operatori  locali  e  rendicontati
analiticamente sul sito web: DICHIARATO ACCOGLIBILE

3) Istituzione OBBLIGATORIA di una commissione di controllo e coordinamento Comune-Te.Am. formata da tecnici comunali:
DICHIARATO ACCOGLIBILE

4) Mantenimento della raccolta sfalci verde presso la propria abitazione (infatti volevano abolirla e obbligare i cittadini a
recarsi a Carapollo): DICHIARATO ACCOGLIBILE

5)  Ogni  variazione  del  calendario  di  raccolta  differenziata  dovrà  essere  discussa  in  Consiglio  comunale:  DICHIARATO
ACCOGLIBILE

 

Questa è la politica vera nel solo interesse della collettività!

 

 

Fabio Berardini

Movimento 5 Stelle.

 

https://www.giulianovanews.it/2015/08/resoconto-della-commissione-sul-bando-te-am/

